

Dépêchez-vous de vous inscrire à cette
rencontre mensuelle exclusive de Projection !

Le réseau Projection vous invite à sa prochaine rencontre Jeunes Professionnels !

La Carto, c'est pas que pour les Géos !
Le jeudi 26 mai 2016

Votre projet de développement vous déboussole ? Projection vous tend la carte !

La cartographie et les Systèmes d'Information Géographique (SIG) sont encore peu développés dans les **projets de développement, et notamment dans les projets d'implantation de services essentiels**. Pourtant, ce sont des outils de décision qui permettent de **faire des choix** et de **prioriser les actions à mener** en fonction des territoires. Mettons nous en situation grâce à un **jeu cartographique en équipe** exclusif !

Quel est l'intérêt de la cartographie, plus spécialement dans les projets d'implantation de

Au programme:

Débat sur les atouts et les limites de la cartographie

Proposition d'outils et de méthodes

Jeu cartographique collaboratif : aidez notre intervenante à réaliser une cartographie pour l'installation de points d'eau dans un camp de réfugiés, dans un pays africain !

L'intervenante



Sylvie de Laborderie, référente technique auprès de **CartONG**, une ONG engagée dans la promotion de l'utilisation de l'information géographique pour améliorer la collecte et l'analyse des données pour le développement à travers le monde, apportera son regard sur l'intérêt de développer la cartographie dans les pays du Sud.

La date

Jeudi 26 mai 2016 à 19h

Le lieu

**Au café Le Voltigeur
(à l'étage)**

[59, rue du Faubourg Saint-Antoine, 75011 Paris](#)

Métro Bastille L1, L5, L8 ou Métro Ledru Rollin L8

Inscrivez-vous vite sur **info@reseaprojection.org** !